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議会改革度調査の再調査について (回答 )

日ごろより町田市議会に対しまして、ご理解ご協力をいただきありがとうござ

います。

10月 1日 にいただきました要望書につきまして、ご回答させていただきます。

2014年 4月 23日 起案の『 日本経済新聞社「市区議会に関するアンケー ト」

へのご協力のお願い (回答)』 及び 2015年 3月 13日 起案の『議会改革度調査

2014(早稲田大学ァニフェス ト研究所)の回答について』につきましては、閉 日

経 リサーチ 「市区議会に関するアンケー ト」事務局並びに、早稲田大学マニフェ

ス ト研究所の事務局と確認を取つたうえで回答をしてお りますので、ご指摘の疑

義については認められませんでした。したがって、議会だよりへの掲載は考えて

お りません。

今後 とも、町田市議会にご支援賜 ります よ うお願い申し上げます。
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